

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

---

(Vom 21. Januar 1943.)

Es werden folgenden Kantonen Bundesbeiträge bewilligt:

1. Schwyz: für die Korrektion der Seewern bei Schwyz;
  2. Solothurn: für die Korrektion der Oesch, Gemeinde Rechterswil.
- 

Dem an Stelle des an einen andern Posten berufenen Herrn Jorge Amuchastegui zum Berufskonsul von Argentinien in Zürich, mit Amtsbefugnis über die Kantone Zürich, Luzern, Uri, Schwyz, Obwalden, Nidwalden, Zug, Schaffhausen und Aargau ernannten Herrn Ernesto Sarmiento wird das Exequatur erteilt.

---

Dem Kanton Wallis wird für die Erstellung einer Bewässerungsanlage im Rebgebiet des «Château de la Soie», Gemeinde Savièse, ein Bundesbeitrag bewilligt.

---

(Vom 22. Januar 1943.)

Am 16. November 1942 hat das Auswärtige Amt in Mexiko dem am 16. April 1942 zum schweizerischen Konsul in Mexiko ernannten Herrn Johann Meier, von Baldingen (Aargau), das Exequatur erteilt.

---

(Vom 25. Januar 1943.)

Es werden folgenden Kantonen Bundesbeiträge bewilligt:

1. Tessin:
    - a. für die Erstellung einer Jaucheverregnungsanlage in den Gemeinden Faido und Chiggiogna;
    - b. für Bodenverbesserungen in der Gemeinde Losone;
  2. Wallis: für die Erstellung eines Waldweges in der Gemeinde Salvan.
- 

(Vom 26. Januar 1943.)

Laut einer Mitteilung der Deutschen Gesandtschaft ist an Stelle des Herrn Alfred Schwimmer Herr Generalkonsul Johann Richter mit der Leitung des Deutschen Konsulats in Lausanne, dessen Amtsbefugnis die Kantone Waadt und Neuenburg umfasst, betraut worden.

---

(Vom 29. Januar 1943.)

Es werden folgenden Kantonen Bundesbeiträge bewilligt:

1. Zürich: für Entwässerungen in der Gemeinde Freienstein;
2. Graubünden: für die Erstellung einer Stallbaute in der Gemeinde Seevis i. O.

Als Vertreter des Bundes im Leitenden Ausschuss der Schweizerischen Winterhilfe werden bestätigt: die Herren Dr. A. Saxer, Chef des eidgenössischen Kriegsfürsorgeamtes, in Bern, und Nationalrat Dr. Max Rohr, in Baden.

(Vom 2. Februar 1943.)

Dem Gesuche des Herrn S. Häusermann, alt Oberzollinspektors, um Entlassung als Vertreter des Bundes im Verwaltungsrat der eidgenössischen Versicherungskasse wird unter Verdankung der geleisteten Dienste entsprochen. An seiner Stelle wird gewählt: Herr Robert Furrer, Oberzollinspektor, in Bern.

3885

## Aus den Verhandlungen des Bundesgerichts.

(Vom 21. Dezember 1942.)

### Bestellung der Abteilungen und Kammern für 1943/44.

<b>Staats- und Verwaltungs- rechtliche Abteilung:</b>	Präsident:	Bundesgerichtspräsident Steiner,
	Mitglieder:	Blocher, Nägeli, Python, Kasser, Huber, Petitmermet, Comment, Häberlin.
<b>Verwaltungsrechtliche Kammer:</b>	Präsident:	Blocher,
	Mitglieder:	Python, Kasser, Huber, Petitmermet.
<b>Kammer für Beamten- sachen:</b>	Präsident:	Blocher,
	Mitglieder:	Python, Kasser, Huber, Petitmermet.
<b>I. Zivilabteilung:</b>	Präsident:	Bundesgerichtsvizepräsident Bolla,
	Mitglieder:	Stauffer, Hasler, Leuenberger, Couchepin, Schönenberger.
<b>II. Zivilabteilung:</b>		
	<b>a. Ordentliche Besetzung:</b>	Präsident: Hablützel, Mitglieder: Strebel, Guex, Ernst, Pometta, Ziegler.

<b>b. Besetzung für Fälle aus dem Gebiet des Schuldbetreibungsrechtes:</b>	<b>Präsident:</b> Hablützel,
	<b>Mitglieder:</b> Guex, Pometta, Ziegler, Arnold.
<b>Kassationshof:</b>	<b>Präsident:</b> Leuch,
	<b>Mitglieder:</b> Fässler, Rais, Logoz, Arnold.
	<b>Ersatzmänner:</b> Pometta, Comment, Lanz, Ceppi.
<b>Schuldbetreibungs- und Konkurskammer:</b>	<b>Präsident:</b> Pometta,
	<b>Mitglieder:</b> Ziegler, Arnold.
<b>Anlagekammer:</b>	<b>Präsident:</b> Kasser,
	<b>Mitglieder:</b> Hasler, Couchepin.
	<b>Ersatzmänner:</b> Guex, Ziegler, Loretan, Spiro.
<b>Kriminalkammer:</b>	<b>Mitglieder:</b> Bolla, Nägeli, Python.
	<b>Ersatzmänner:</b> Blocher, Petitmermet, Klöti, ab Yberg.
<b>Bundesstrafgericht:</b>	<b>Mitglieder:</b> Bolla, Nägeli, Python, Stauffer, Leuenberger.
	<b>Ersatzmänner:</b> Blocher, Petitmermet, Klöti, ab Yberg.
<b>Verwaltungskommission:</b>	<b>Präsident:</b> Steiner,
	<b>Mitglieder:</b> Bolla, Leuch, Blocher, Hablützel.
	<b>Ersatzmann:</b> Guex.
<b>Bibliothekskommission:</b>	<b>Präsident:</b> Schönenberger,
	<b>Mitglieder:</b> Nägeli, Python, Pometta, Comment.

Gemäss Art. 13 des Bundesgesetzes über die Bundesstrafrechtspflegewerden für die am 1. Januar 1943 beginnende und bis 31. Dezember 1948 laufende Amtsdauer als eidgenössische Untersuchungsrichter bzw. als Ersatzmänner gewählt:

*a. Für das deutsche Sprachgebiet:*

**Untersuchungsrichter:** Dr. Paul Gsell, Staatsanwalt des Kantons Thurgau, in Frauenfeld.

**Ersatzmänner:** Dr. Paul Dubi, 1. Staatsanwalt des Kantons Basel-Stadt, in Basel.  
Otto Gloor, Bezirksanwalt, in Zürich.

*b. Für die französische Schweiz:*

**Untersuchungsrichter:** Alfred Wilhelm, Gerichtspräsident und Regierungstatthalter der Freiberge, in Saignelégier.

**Ersatzmänner:** Marcel Caprez, Gerichtspräsident des VII. Gerichtsbezirks (Avenches, Payerne, Moudon und Oron), in Payerne.

Roger Pochon, Gerichtspräsident des Glânebezirkes, in Romont.

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1943
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	03
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	04.03.1943
Date	
Data	
Seite	63-65
Page	
Pagina	
Ref. No	10 034 837

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.